

Plan anticíclico impulsa a la economía: Calderón (El Financiero 27/03/08)

Plan anticíclico impulsa a la economía: Calderón (El Financiero 27/03/08) Eduardo Ortega Jueves, 27 de marzo de 2008 Creció más de 3% la producción industrial. La recaudación aumentó 10% y se han generado 138 mil empleos, dice. La tasa de expansión laboral supera el 5% anual, enfatizó. Pese al "estancamiento" de la economía de Estados Unidos, en enero y febrero la recaudación de impuestos del gobierno federal registró un incremento de 10 por ciento respecto al mismo lapso de 2007, dijo el presidente Felipe Calderón. Asimismo, el jefe del Ejecutivo federal aseveró que pese a la "inestabilidad" financiera internacional, en lo que va del año se han generado 138 mil empleos y la producción industrial aumentó en enero poco más de 3 por ciento. Acompañado por el perredista Julio César Moreno, delegado de Venustiano Carranza, el mandatario inauguró de manera oficial la Terminal II del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), la cual -dijo- "es producto del esfuerzo de la administración del presidente (sic) Vicente Fox". En este marco, el michoacano aseguró que el Fondo Nacional de Infraestructura y el Programa de Apoyo a la Economía han permitido a la economía mexicana "seguir creciendo", no obstante la coyuntura económica internacional adversa. "Tan sólo en la última quincena, es decir, del 1 al 15 de marzo, se registraron en el Instituto Mexicano del Seguro Social más de 31 mil 500 nuevos empleos formales en el país; es decir, estamos registrando tasas de crecimiento del empleo superiores a 5 por ciento anual. "Con estos números, los puestos de trabajo llegan a 14 millones 859 mil, lo que quiere decir que en lo que va de 2008 se han creado en el país más de 138 mil empleos, adicionales a los casi 800 mil creados en el primer año de mi gobierno", presumió. De igual manera, Calderón adelantó que la recaudación tuvo un crecimiento estimado durante los dos primeros meses del año de casi 10 por ciento superior a la de 2007, y refirió que la producción industrial en enero tuvo un incremento anualizado de poco más de 3 por ciento. "Esto es un signo positivo, dadas las condiciones que enfrenta nuestra economía. Lo que quiero asegurarles es que mi gobierno seguirá trabajando incansablemente para que nuestra economía siga creciendo, y que nuestro país llegue a su cita con el desarrollo a tiempo", prometió.

Reconocimiento a Fox El presidente Calderón reconoció el "compromiso" y el "esfuerzo" de su antecesor y correligionario Vicente Fox para que se construyera la Terminal II del AICM, la cual -consideró- ayudará "notable y sensiblemente" a solucionar los problemas de saturación que ya presentaba la Terminal I. "Esta obra también es producto del esfuerzo de la administración del presidente Vicente Fox, quien en su momento tomó la decisión e inició los trabajos de esta Terminal II, y a quien, desde luego, reconocemos al expresidente Fox su compromiso y su esfuerzo por hacer posible este proyecto." El primer mandatario del país compartió el presidium con el delegado de Venustiano Carranza, el perredista Julio César Moreno. Ambos gobernantes sólo intercambiaron "el saludo protocolario" en el estrado. Luis Téllez, secretario de Comunicaciones, reconoció al "señor delegado", ya que "con mucho nos ha ayudado para que esta terminal pueda llegar a un final feliz", dijo. En este contexto, Calderón aseguró que obras "multimillonarias" como la Terminal II son una muestra de que para su gobierno "la ciudad de México es y seguirá siendo un punto prioritario de atención y de servicio". Pese a que se invirtieron ocho mil 586 millones de pesos para su construcción, la Terminal II del AICM ha sido muy criticada por distintos sectores, pues lo que requiere la terminal capitalina es una pista adicional para satisfacer la creciente demanda de vuelos.